



von Tourenkarten und Chauffeurnachweis wurden eingerichtet. — In den Ausstellungshallen am Zoo war 1911 die Internationale Automobilausstellung.

Etwas später hatte der Kaiserliche Automobil-Club mit dem Royal Automobile-Club of Great Britain gemeinsam die Prinz-Heinrich-Fahrt unternommen; der Siegerpreis fiel allerdings an den englischen Klub. Die Fahrt führte von Hamburg nach Bremerhaven und von Southampton nach Edinburgh. Es war ein glänzender ge-

Teilansicht vom Lesezimmer des Klubhauses



Phot. von Freyberg

Das Klubhaus am Leipziger Platz